

# Pakai Mahkota Uis Beka Buloh, Kapolres Tanah Karo Irup Peringati Hari Lahir Pancasila

Anita Manua - [KARO.POSTMEDIA.ID](https://karo.postmedia.id)

Jun 1, 2024 - 11:34



*Kapolres Tanah Karo AKBP Wahyudi Rahman Pakai Mahkota Uis Beka Buloh saat jadi Irup Peringati Hari Lahir Pancasila, Sabtu (01/06-2024) di Halaman Kantor Bupati Karo*

KARO - Kapolres Tanah Karo AKBP Wahyudi Rahman tampak elegan memakai mahkota dari Uis Beka Buloh pada peringatan hari lahirnya Pancasila di halaman

Kantor Bupati Karo, saat menjadi inspektur upacara (Irup), Sabtu (01/06-2024) sekira pukul 07:40 WIB.

Bertemakan 'Pancasila Jiwa Pemersatu Bangsa Menuju Indonesia Emas'. Para peserta upacara yang dihadiri forum komunikasi pimpinan daerah (Forkopimda) Kabupaten Karo dan sejumlah pegawai serta para undangan.



Upacara dapat berlangsung dengan khidmat penuh penghayatan sesuai tema, bahwa Pancasila menyatukan segala perbedaan suku, agama, budaya dan bahasa, menyongsong 100 tahun Indonesia Emas yang maju, mandiri dan berdaulat.

Kapolres Tanah Karo dalam arahannya membacakan amanat Kepala Badan Pembinaan Ideologi Pancasila Republik Indonesia Yudian Wahyudi mengatakan, jika Pancasila dan nilai-nilai yang dikandungnya menjadi bintang yang memandu kehidupan bangsa agar sesuai dengan cita-cita pendirian negara.



Yang mana keberadaan Pancasila merupakan anugerah dari Tuhan Yang Maha Esa untuk bangsa Indonesia. "Di dalam Pancasila terkandung nilai-nilai luhur yang menjunjung tinggi inklusivitas, toleransi, dan gotong royong. Keberagaman yang ada merupakan berkat yang dirajut dalam identitas nasional "Bhinneka Tunggal Ika", ujar Kapolres.

Pantauan wartawan, sebelum pembacaan amanat, tak lupa juga teks Pancasila dan UUD dibacakan secara lantang. Forkopimda diantaranya Bupati Karo Cory Sebayang, Wabup Theopilus Ginting, Dandim 0205/TK Letkol Inf Ahmad Afrian Rangkuti, Perwakilan Kejari Lina Sinulingga.



Sementara, mewakili Danyon 125 Simbisa Lettu Inf Zul Effendi, Dansubdenpom Kaptan CPM Susanto Juliardi tampak memakai Uis Beka Buloh yang dihiasi dipundak melengkapi kewibawaan selaku pejabat daerah.

Tampak hadir juga, Sekwan Karo Eva Anggela Br Sembiring, Sekdakab Drs Kamperas Terkelin Purba, PJU Polres Tanah Karo, prajurit Kodim 0205/TK dan Yonif 125 Simbisa, OPD Pemkab Karo, Ton Satpol PP, Pelajar SMP dan SMA, Pramuka, dan Ton paduan suara SMAN I Kabanjahe.

(Anita Theresia Manua)